
Nachtrag: Hundefleisch-Rezept

Gebratene Hunde

Nun hat es dieses Hundefleisch-Rezept seit einiger Zeit an die
Spitze der am meisten aufgerufenen Rezepte in meinem Foodblog
geschafft:

Hundefleisch-Rezept

Es  hat  mittlerweile  die  Zahl  von  über  20.000  Aufrufen
erreicht. Da sage doch noch einmal jemand, dass ein solches
Rezept niemanden interessiere, weil man es verabscheut oder
ekelhaft findet.

Aber da müsst Ihr Euch einen anderen suchen, mit dem Ihr das
machen könnt. Mit mir ist das nicht zu machen. Ich bin nicht
der Richtige dafür.

Ich bin nach wie vor der Meinung, dass das, was in anderen
Kulturen und Gesellschaften möglich ist, auch in Deutschland
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möglich  sein  sollte.  Dass  man  Hundefleisch-Gerichte  aus
speziell  für  den  Verzehr  gezüchteten  Hunderassen  in
Deutschland zubereiten können sollte. Und ich würde wirklich
gerne einmal Hundefleisch probieren.


